

剣岳にチャレンジ

☆ 感染症対策と学びの 両立を目指し、 充実した2学期に ☆

- ◎ よい心と体をつくろう。
- ◎ ルールを守り、仲間を思いやろう。
- ◎ もんを出し合い、よく考えよう。

校長 廣島 晃

今年の夏休みは、オリンピック・パラリンピックでの選手の活躍に感動や勇気をもらいました。一方、新型コロナウイルスの感染拡大で富山県にも「まん延防止等重点措置」が発令され、不安な日々が続きました。昨年につき、いつもとは少し違う夏休みになりましたが、子供たちは、家族との時間を有意義に過ごし、少し日焼けをして元気に学校に戻ってきました。

9月1日（水）の始業式では、がんばって欲しいこととして、子供たちに以下の3つについて話をしました。

- ① マスク・手洗い・うがい等の感染症対策の徹底
- ② チャレンジ（勉強・運動・生活）・あいさつ（大きな声は出せないので相手に伝わるように）・歩いて登校（通常時）
- ③ 一つしかない命を大切に（友達関係などで困っていることや悩んでいることは先生や家族に相談）

幸いにも「まん延防止等重点措置」は解除されましたが、ステージ3は続いています。学校行事等も中止・延期・縮小などの措置をとらなければならない時もあると思いますが、できることを積み重ね、子供たちにとって充実した2学期にしていきたいと考えておりますので、ご理解をお願いいたします。

・ ・ ・ トピック「防災意識の高まりを」 ・ ・ ・

本校では、9月3日（金）に地震の避難訓練（震度6を想定）を実施しました。子供たちは地震の音を合図に、一斉に机の下に入り、体を守る姿勢をとるなど、真剣に取り組んでいました。この機会に、ご家庭でも、災害発生時の避難場所等について話し合う時間をもつていただければと思います。今後も、子供の安全を第一に考え、台風や大雨への対応について学校安全メール等でお知らせしますのでご協力をお願いいたします。